



## Zweites Kochduell für einen guten Zweck

**KITCHEN BATTLE Ab Donnerstag findet im Stufenbau in Ittigen das zweite Berner Kochduell für einen guten Zweck statt.**

Nächste Woche wird in Bern die Kitchen-Battle-Saison 2014 lanciert. Im Stufenbau in Ittigen kochen am Donnerstag die Teams der Restaurants & Söhne gegen Mund'Art und am Freitag Kochservice Martin Schöni gegen Dave Waelti und sein Team. Der Kitchen Battle ist eine Benefizveranstaltung. Der Erlös aus dem Berner Anlass fliesst in das neue Projekt in Selo in der Demokratischen Republik Kongo. Dort baut die Organisation Cuisine sans frontières (Küche ohne Grenzen) in einer Tagesschule die Küche für rund 300 Kinder.

Adrian Iten von Adrianos Bar & Café hat die Veranstaltung in

die Hauptstadt gebracht und organisiert sie zusammen mit diversen Partnern, allen voran Stufenbau und Ragaz Catering.

Pro Abend und Person kostet die Teilnahme am Wettkochen 120 Franken (Vorverkauf unter [www.cuisinesansfrontieres.ch](http://www.cuisinesansfrontieres.ch)). Der Gewinner des Kitchen Battle 2014 wird am Samstag, 18. Oktober, erkoren, wenn die beiden Siegerteams vom Donnerstag und Freitag gegeneinander antreten.

Cuisine sans frontières ist ein Hilfswerk, das 2005 in Zürich gegründet wurde. Der Verein realisiert Projekte rund um Essen und Kultur. Auch in Zürich findet dieses Jahr wieder ein Kitchen Battle statt. *pd*